
 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Personne n'a à me dicter ce que je dois faire ! » 
« Je suis assez grand pour… » 

« Je suis bien libre… » 
« Les vieux n'y comprennent rien… » 

 
Tout cela est possible… MAIS… 

Est-on si sûr que notre décision, par exemple, est vraiment libre ? Est-on si sûr qu'elle n'est pas 
le résultat d'émissions T.V., délayées dans les conversations avec les copains (copines), ou de films ou 
de lectures faites au hasard ? Tout s'imprime en nous, fut-ce à notre insu. Et nous faisons vaguement le 
« tri » en fonction de nos passions, de nos inclinations, de nos colères, de nos peurs, de nos refus, de 
nos attaches ou de tous les filtres que l'expérience n'a pas encore affinés ! En s'en remettant au hasard 
de ce qui précède on est assuré de bien des échecs ou désillusions ou désespérance… 

Alors quel est le meilleur maître ? Inclinez l'oreille de votre cœur, écoutez : c'est JESUS, le 
Christ, le Fils du Dieu Vivant qui continue par Son Esprit (Saint) à être notre ami, notre conseiller, 
notre consolateur. C'est Lui qui nous a promis : « la vérité (l'Evangile et ceux - celles qui lui sont 
fidèles) vous rendra libres. » 

Si nous voulons vraiment être LIBRES : ça vaut le coup d'essayer ! 
André Clément 


